
La pandemia llegó a Chile  

Recuerdo bien el momento en el que la OMS dijo que estamos haciendo frente a una 

pandemia, en ese momento me sorprendí y a la vez me emocioné al saber que estaba pasando 

por un hecho histórico. Sin embargo hoy en día, ya siento que la cuarentena y el uso de 

mascarillas, alcohol gel. Se volvieron un estilo de vida para mí. A decir verdad, esta pandemia 

no me ha afectado mucho en lo emocional ni en lo social. Antes de la pandemia no salía 

mucho de mi casa, no me juntaba con mis amigas en exceso y las veces que nos juntábamos 

era una vez a las mil. Mi familia tampoco se vio afectada directamente por el Covid, y mi 

relación con ellos va como siempre e incluso diría que va mejor de lo normal. 

Lo que si me llamó la atención fue que en lo personal este año 2021 varios familiares fueron 

detectados con algún tipo de enfermedad o algo que no estaba bien. Por ejemplo: mi mamá se 

enteró que tenía un riñón, mi papá tuvo que operarse de la vesícula, a mi tío le tuvieron que 

remover un riñón, y dos familiares más se operaron la vista.  

Cada día veo que en la televisión los casos de Covid suben y bajan. Actualmente los casos están 

muy altos. A la vez me gusta como nuestro país ha ido avanzando en las campañas de 

vacunación, Desde el minuto dije que me iba a vacunar y la confianza que tengo en la ciencia. Y 

me molestaba el hecho de que personas dijeran poco menos que nos iban a lavar el cerebro al 

colocarnos la vacuna. Y como las redes sociales están por una parte llenas de farsas sobre las 

vacunas y videos sin sentido.  

Y como por otra parte sirven para la comunicación de información verídica, siempre converso 

con mis padres respecto a eso, ya que ellos tienden a creerse más fácil lo que hay en las redes 

y siempre les dijo que primero deben comprobar la información y no creer todo lo que sale en 

las redes sociales. Soy consciente de  la cantidad de gente que ha perdido familiares debido a 

la pandemia, y doy gracias por no a haber vivido esa experiencia hasta el momento. A veces 

siento que soy imparcial o poco consciente de esta situación, ya que no me he sentido con 

miedo, ansiedad, respecto a esta. Repetidas veces me siento como un espectador frente a 

esto, como si fuera una pantalla y yo estuviera viendo como el planeta en 2020 está 

enfrentando una pandemia. Cuando realmente yo estoy viviendo este hecho. Pero lo que 

nunca se me olvida es el hecho de que muchas personas en el mundo están sufriendo y 

pasando por muchos problemas, por lo cual siempre soy empática con esas personas, y pienso 

que si yo pasara por eso, me gustaría que la gente me comprendiera. 


